

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Falta de giros afecta hospitales en Cali](#)

▪ [Familia unida aún en la insolvencia](#)

📰 [Google News](#)

■ [Conexión directa en la Terminal Simón Bolívar](#)

MIO y transporte intermunicipal: ¿cómo funcionó el primer día de integración?



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 15 de Marzo, 2025

Los pasajeros que se movilizan entre Jamundí y Cali ya comenzaron a hacer uso del plan piloto de integración entre el transporte intermunicipal y el MIO.

La implementación arrancó en la Terminal Simón Bolívar, donde los usuarios pueden descender de los buses intermunicipales y conectar directamente con el sistema masivo sin necesidad de desplazarse a otras estaciones.

Este primer día de operación permitió evaluar la dinámica de la integración y recibir comentarios de los ciudadanos.

La iniciativa, que llevaba más de una década en planificación, se convierte en un avance clave en la movilidad del suroccidente colombiano.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)



[Jóvenes fueron sorprendidos teniendo relaciones en el Bulevar del Río en Cali: portaban el uniforme del colegio](#)



[Papá y madrastra de 'Big Popa' fueron asesinados en Cali](#)



[Última oportunidad: 40 días para salvar tu vehículo embargado en Cali: Propietarios pueden evitar el decomiso si realizan acuerdos de pago durante período de gracia](#)

Primer día del piloto: así funcionó la integración

Durante la jornada, las empresas Transur y Líneas del Valle, encargadas del transporte intermunicipal desde Jamundí, operaron con normalidad.

Sin embargo, los pasajeros ya no descendieron en paraderos informales o en la estación Universidades, sino que ingresaron directamente a la Terminal Simón Bolívar.

Desde allí, pudieron conectar con 13 rutas del MIO hacia distintos puntos de Cali.

Álvaro Rengifo, presidente de Metro Cali, destacó la importancia de este paso.

“Hace más de 10 años intentábamos tener una integración operativa con el transporte intermunicipal. Iniciamos con Jamundí gracias a la AMSO y hemos visto cómo los usuarios del MIO, que antes tenían que parar en universidades y tomar rutas que venían por el carril mixto, ahora desde la Terminal Simón Bolívar pueden hacer una conexión directa y mucho más rápida con sus destinos”, afirmó.

Por su parte, el secretario de Movilidad de Cali resaltó que mejorar el transporte público es una prioridad para la actual administración.

“Trabajamos por hacerlo más cómodo, más eficiente y más seguro. Esta medida, que permite hoy a las personas que vienen desde Azahandí integrarse con el MIO directamente en la Terminal Simón Bolívar, es un ejemplo de ese compromiso”, indicó.

Beneficios de la integración

Los habitantes de Jamundí que llegan a la Terminal Simón Bolívar pueden conectarse con cualquier zona de Cali a través de 13 rutas del MIO: P21B, P51C, P60B, P62A, P62D, P75, T15, T61, A61, A62, A63, A64 y A65.

Este modelo de integración no se limitará a Jamundí.

En el futuro, se espera extenderlo a otros municipios del Valle del Cauca, como Palmira, Candelaria y Yumbo, con conexiones a través de las terminales Paso del Comercio y Menga.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS